



## Prise de RDV pour 1ère consultation - étranger

Par **chahrazed wald**, le **13/09/2016** à **10:45**

Bonjour

Depuis quelques jours, j'essaie de me connecter sur le site de la sous-préfecture pour une prise de RDV pour étranger, mais je trouve toujours les plages horaires indisponibles. Je me suis déplacé à la préfecture hier pour me renseigner. L'agent de l'accueil m'a recommandé de réessayer le soir (selon l'agent, 156 nouvelles places s'activent chaque 24h). Malheureusement, je trouve toujours le même message : aucune plage horaire disponible. Pourriez-vous m'indiquer comment faire dans telle situation?